

Der Freiamter

FREITAG, 10.06.2022 | NR. 45, 159. JAHRGANG

AMTLICHES PUBLIKATIONSORGAN DER GEMEINDE MURI

AZ 5610 WOHLN (AG) 1 POST CH AG | FR. 1.70

FREIAMTER REGIONALZEITUNG

10

OBERFREIAMT

FREITAG, 10. JUNI 2022

Double für 12-jährige Auwerin

Lucienne Meier an Karate-Turnier

Nach langer Turnierabstinenz durften die Karateschüler vom Shotokan Karate Seetal die Karatefertigkeiten in verschiedenen Kategorien mit anderen Karatekas messen. Dabei stieg eine junge Auwerin zuoberst aufs Podest.

Der Verband Japan Shotokan Karate Association lud zu den alljährlichen Wettkämpfen nach Thun ein. 16 kampfkunsterprobte Schülerinnen und Schüler von Shotokan Karate Seetal folgten der Einladung und brillierten mit guten Resultaten.

Der 12-jährigen Lucienne Meier aus Auw gelang ein Double. Sie bestieg das Podest als Siegerin in der Kategorie Kumite und als Drittplatzierte in der Kategorie Kata. Die Freude darüber war gross.

Fähigkeiten unter Beweis gestellt

Total erreichten die Seetaler Karatekas sechs Podestplätze. Sie stellten dabei ihre Fähigkeiten eindrücklich unter Beweis und demonstrierten, auf welchem Niveau im Ballwiler Karateverein Kampfsport trainiert wird.

Für Dojo-Leiter Roger Fankhauser eine riesige Freude und ein grosser Erfolg für alle Beteiligten. --red



Eine junge Freiamterin zuoberst auf dem Podest: Lucienne Meier aus Auw.

Bild: z9